

Chihuahua., Chih a 19 e septiembre de 2025 COMUNICADO DE PRENSA

Participan más de 10 mil chihuahuenses en simulacros por el Día Nacional de Protección Civil

En el marco de la conmemoración por el Día Nacional de Protección Civil, más de 10 mil chihuahuenses participaron en los simulacros de sismo que se efectuaron este jueves 18 y viernes 19 de septiembre en la capital del estado.

Ambos ejercicios organizados por la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), con el objetivo de preparar a la población ante situaciones de emergencia y promover la cultura de la prevención.

En las actividades desarrolladas este mediodía tomaron parte 5 mil 908 personas, de las cuales, 2 mil 836 se encontraban en el primer cuadro de la ciudad, quienes evacuaron de manera ordenada y segura los inmuebles.

Participó personal de 22 edificios estatales y 8 federales en una evacuación que duró cerca de 3 minutos, muestra de la coordinación entre las brigadas internas, personal de Protección Civil, autoridades municipales y ciudadanía en general, así como la efectividad de los protocolos.

El pasado jueves se efectuó un ejercicio similar en 30 edificios gubernamentales de la ciudad de Chihuahua, con la colaboración de 4 mil 305 trabajadores del Gobierno del Estado.

Colaboradores de las secretarías de Salud y de Seguridad Pública Estatal, de Cruz Roja Mexicana, Dirección de Movilidad, Colegio de Ingenieros, Cuerpo de Bomberos y Protección Civil municipales, y brigadas internas de edificios del primer cuadro de la ciudad, también tomaron parte en las actividades.